

# ¡A por la Copa del Rey!



Si el mes de marzo fue pésimo para el Mudespa Mollet al perder los dos únicos partidos que disputó ante el Ruán y el Liceo, este mes que concluyó hace escasamente una semana lo podríamos calificar como excelente para los molletenses. La Liga se acabó con la consecución de la sexta plaza, con lo que el Mudespa Mollet quedaba enclavado en el grupo C de la Copa del Rey. El primer partido de esta fase de la Copa del Rey, lo disputaron los molletenses en la

pista municipal Riera Seca, frente al Sant Genís Igualada, que había acabado tercero en la clasificación. Juan Ramón Bordas adelantó en el marcador al Mudespa Mollet un gol conseguido de bella factura al salvar perfectamente la salida precipitada de Folguera. Xavi Gimeno cuatro minutos después igualó el encuentro. Igualada y Mollet son dos conjuntos que se conocen a la perfección, más aún, cuando jugadores de ambos equipos han coincidido en los

equipos inferiores del F.C. Barcelona como son, Xavi Caminal, Cuadern y Martínez por parte del Mudespa Mollet, con los jugadores igualadinos Gimeno, Joan Carles o Benito. Toni García y Xavi Caminal adelantaron al Mollet con un resultado de 3 a 1 a falta de escasamente tres minutos para la finalización del partido. Pero los partidos de hockey duran 50 minutos una cosa que pudieron comprobar los molletenses — y los de l'Anoia lo supieron aprovechar.

Joan Carles fue el encargado de igualar el encuentro al conseguir en escasamente dos minutos y medio el empate en el marcador. Unos nacen con estrella y otros estrellados, nos comentó un aficionado al finalizar el encuentro, razón no le faltaba...

A los quince días el Mudespa Mollet visitaba la pista municipal de Piera. No cabe decir la importancia del encuentro, ya que en caso de perder el encuentro ya se podían despedir los molletenses de acceder a las semifinales de la Copa del Rey que se va a disputar en la capital del Principado de Asturias, Oviedo. Una buena salida de los de Piera colocó el marcador en dos a cero. La reacción molletense fue inmediata y Juan Ramón Bordas y Jordi Camps fueron los encargados de adelantar al Mollet en el marcador (2-3). Con este resultado se llegó al final de los primeros veinticinco de partido. Caminal adelantó al Mollet a los pocos minutos de la segunda mitad. El Piera reaccionó e igualó el encuentro a cuatro. Los últimos minutos se presentaban interesantes y emocionantes, la serenidad molletense se impuso uniéndose a ésta los goles de Cunill y Bordas, dejando definitivamente en el marcador 4-6.

Con estos resultados los molletenses estaban en segundo lugar en la tabla clasificatoria por detrás de Tojadermo Dominicos y por delante de Igualada.

Y era el Tojadermo Dominicos el que visitaba Mollet la semana siguiente. Lo que prometía ser un gran partido, se convirtió en un paseo triunfal para los molletenses. Las bajas de Pablo del Moral y Pondoménech se notaron en demasía en el esquema táctico de Diego Lazo, entrenador coruñés. Este handicap aumentó cuando a los cinco minutos del encuentro, Bordas y Toni García, adelantaron al Mollet con sendos goles a los vallesanos en el tanteador. El

Dominicos poco podía hacer frente a la avalancha local. Bordas y Cunill sentenciaron el encuentro al materializar antes de llegar al descanso dos goles que dejaban el marcador en 4 a 0.

Ignasi Cuadern con dos bellos goles sentenció el encuentro con un 5 a 0, lo que supuso que el Mollet ostente en la actualidad la primera posición del gru-

po C de la fase de la Copa del Rey.

José María Español M.

#### Resultados del Mollet

M. Mollet-Igualada 3-3  
Piera-M. Mollet 4-6  
M. Mollet-Dominicos 6-0

#### Próximos partidos

15-5 Igualada-Mollet  
29-5 Mollet-Igualada  
5-6 Dominicos-Mollet

## OPINIÓN

### ¡Increíble! Deficitaria la campaña del Consistorio para el C.P. Mollet

Parece, amigo lector, como uno de esos chistes que el hijo a la vuelta del «cole» le explica al padre, que carecen de gracia, pero la amplia sonrisa del padre, obligada, hacen que el pipiolo se sienta feliz. La campaña organizada por el Ayuntamiento de Mollet —concretamente la concejalía de Deportes— es muy parecida a un chiste de esos que de tan poca gracia dan ganas de llorar (¡y de qué manera!). Se hace la campaña, con unos resultados desastrosos que dejan hasta déficit. ¿Detallemos las cifras?, detallémoslas. Los gastos de esta campaña, entre carteles y cartas a las distintas empresas de Mollet eran de unas cien mil pesetas. Fuentes dignas de todo crédito nos informan que el acuerdo Ayuntamiento-C.P. Mollet, era el siguiente: si se alcanzaba el millón de pesetas de beneficio, los gastos corrían a cargo del C.P. Mollet, en caso de no alcanzar dicha cantidad, los gastos que había generado la campaña (100.000 pesetas) las tendría que abonar el consistorio local.

Finalizada la campaña, se comprueba que ha sido un desastre de los que preconizaban Azorín, Maeztu y Unamuno allá por 1898, es decir, se alcanzan las sesenta mil pesetas. Aquí empieza el problema, ¿quién paga la deuda? Teóricamente tendría que ser el consistorio, pero, ¿se acuerdan del famoso dicho, «donde dije digo, digo Diego»? La campaña no cubre ni los gastos, el dinero tendría que ir al hockey, las sesenta mil pesetas y las cien mil pagarlas el Consistorio. Pero resulta que se aplica el famoso dicho y no quieren pagar las cien mil pesetas de gastos. El colmo de la situación es la solución que se quiera dar (según nuestras fuentes), en recortar la subvención al hockey base del C.P. Mollet en cien mil pesetas.

Increíble pero cierto. Al que se le haya ocurrido, esta idea, demuestra tener una mala idea impropia de cualquier ser humano, medianamente racional. Los errores se han de aceptar, lo que nunca se ha de hacer es emplear el arma de la irresponsabilidad cuando se está ostentado un cargo público. Triste pero cierto, aún así, con ayuda consistorial o sin ella, el Mudespa Mollet viajará por Europa. O las cosas se arreglan o alguien «saltará» de su cargo. ¿Quién será? Espero y deseo que nadie, que todo se arregle, aunque el panorama está muy, pero que muy negro.

Redacción Tribuna  
Vallesana

# POLLASTRES ISERN



ISERN I FILLS, S. A.

A la Fira de l'Ascensió  
de Granollers, 1988  
de l'11 al 15 de maig

Migdia, 20 - Tel. 593 01 42

08100 MOLLET DEL VALLES (Barcelona)

# La llar de la Moda

Moda Jove ● Home, Dona i Nens  
COMUNIONS COMUNIONS

Gaietà Vinzia, 47 - Tel. 593 08 95 - MOLLET DEL VALLES